高校のみなさん、土坪高校へよ 고등학교의 방문을 환영합니다.

●仁川空港で出迎えてもらいました





天 平成27年12月22日 発行 高 育 友 会 報

県立天草高校育友会 天高育友会文化広報委員会

編集 ワタナベデザイン

平成27年10月 平成27年7月 平成26年10月 土坪高校から生徒10人、引率3人が本校を訪問 韓国高校生訪日研修団が天草高校を訪問 本校から生徒10人、引率3人で土坪高校を訪問

土坪高校と交流することになった経緯

のすばらしさを感じました。団長である李敬 成26年10月に韓国高校生訪日研修団の天草高 校との交流も考えておられました。そして、平 語か中国語の選択制で、生徒の英語力は高い 九里市にある全校生徒約1250人の男女共 係をした本校生も別れがとても残念そうで中 李敬容校長でした。天草高校が受け入れる日 なる訪問団で、その時の団長が土坪高校の された45高校45人の高校生と5人の引率から 校訪問がありました。これは韓国中から選 高校と交流をされていますが、 ものがあります。これまでヨーロッパや中国の りました。土坪高校は、ソウルの東に位置する 容校長も天草高校 には泣いている者もいるなど、 本側の高校として選ばれ、たった1日の交流で たが帰りのバスに乗る韓国の高校生もお世話 国際交流に力を入れており、 (特に生徒の様子) を見て 第二外国語が日 若者同士の交流 さらに日本の高

●体験授業 で韓服 (チマチョゴリ) を着て記念







등

1

학교연수

하

11/

●天草の真珠採り体験

0



평

●土坪高校の一行が

イルカウォッチングを

7/

天草で体験!

写真

天草高校到着してすぐに撮った

ンジすることが大事と感じま

いたく感激され、その場で高校間で交流するこ ば良かったとなり、何事も勇気を持ってチャレ 受け入れる家庭も不安でしたが、やってしまえ 上げての大歓迎であり、 引率3人で土坪高校を訪問しましたが学校を ことにしました。交流はなるべく経費を抑えつ な交流の申し込みがありました。教育委員会 土坪高校の学校パンフレットを送付され、 とを希望されました。そして帰国された後、 ましたが、土坪高校側も本校側も大変良かっ も済ませました。次に10月に本校が受け入れ 流としました。まず、本校から7月に生徒10人、 ことであると勧められ、育友会や同窓会にも たと好評でした。交流を行うまでは、学校も ながら4泊5日で学校とホームステイ先での交 つより効果が上がるように、ホームステイをし に相談したところ、高校生の交流はとても良い 支援をいただきながら交流を始める 無事に姉妹校の調印 ました。

見えてくると言われるように、 機会になりました。そして、

と私は思いまし



前 田 長

今回のことで、実際に体験することの大切

るためにも高校生の交流はとても大切なことだ ありますが、今回のことで変えることの出来な れからつくられていく未来がより良いものにな い過去の歴史については双方が正しく捉え、こ 確かに韓国とはギクシャクしているところが

さを再認識しましたが、外国に行くと日本が 報を相手に発信する手段(コミュニケーショ ン能力)としての英語力の大切さを痛感し (日本、地域、天草高校)を見つめ直し、知る 知ったならその情 自分たちのこと

三千治

2 年 松﨑 チョン・ソヒ 土坪高校 2年3組 天草高校 蘭 A. Q

きました。土坪高校の先生や生徒の皆さんも、 体験など、様々な充実した活動を行うことがで 化祭をはじめ、イルカウォッチング、真珠採り 活を満喫されていました。 日本の食文化や郷土文化に触れ、日本での生 4泊5日という短い期間でしたが、 文

きました。 ションも取れ、充実した時間を過ごすことがで 話はほぼ英語でしたが、しっかりとコミュニケー 非常に感銘を受けていました。彼女と私との会 を勉強し、私の家族ともほぼ日本語で会話を も勉強熱心なタイプでした。そのため、 していました。そんな彼女の姿に、私の家族も 私のホストシスターは日本が大好きで、 日本語 とて

の糧となることがわかりました。参加して本当 の価値観や世界観が変わり、 ることは、 らしい経験となりました。世界に飛び出してみ によかったです。ありがとうございました。 今回のホー 自分を大きく変えてくれます。 ムステイは、私の中で貴重な素晴 新しい発見が自分

土坪高校のチョン・ソヒさんに

日本食で何がおいしかったですか?

A. Q.

魚の刺身がおいしかったです。韓国の九里 べることはあまりないし、 だから、生の魚を食べることができて嬉し のなので、滅多に食べることはできません。 市は海に面していない地域なので、 非常に高価なも 魚を食

●再会を喜ぶ

李敬容校長と 前田校長

自分

たペアのスジが笑顔で迎えてくれたので一瞬で不 とれるのか不安でした。 くさんのことを感じ学び 私は今回の土坪高校 韓国の生徒ときちん しかし、出迎えてくれ ました。韓国に行く前 とコミュニケーションが この交流を通じて、た

だお互いにぎこちなさを感じていましたが、お連れて行ってもらいました。この時までは、ま 韓国では、3日目と4 日目にショッピングに

A. Q 文化祭はどうでしたか?

食品バザーでの食べ物が全ておいしかったで 天草高校はどうでしたか? で、文化の違いを感 私たちの学校はステージ発表だけなの じました。

とても古い伝統を持っていて驚きました 先生も生徒の皆さんもとても明るくて楽 わいいし、男子生徒はかっこよくて、面白 しかったです。また、 人たちばかりでした 女子生徒はとてもか

最後にメッセージをお願いします。

A. Q

日本の皆さん、5日間本当にありがとうご 温泉、BBQ、ショッ 将来の夢や、目標に向かって頑張りましょ 活した時間は忘れません。お互い、自分の くさんの思い出ができました。皆さんと生 ざいました。文化祭やイルカウォッチング、 また会える日を楽しみにしています 、ピングなど日本でた





Q

Q

人気だそうです。

Q

韓国のすべての学生は小学生のときから英 語の課程を学んでいるため、大半が英語を せるのですか?

ホームステイ中に文化の違いで困ったこと 上手に話せます。

最後にメッセージをお願いします。 4泊5日の国際交流活動は、人生で忘れ れてとても楽しかったです。日本の人々の たことのない温泉や食べ物の文化に触れら 親切や心配りに感動しました。 られない私の思い出になりました。 体験し

題字:2年1組 赤﨑令那

A. Q

●お別れのとき ●再会を願い

お別れの "ハグ" いつか また会おうね!

たいです。 もすごくおいしかったです。日本の食べ物と少 流を通じて、英語をもっと学びたいと思いまし では全然通用しないと痛感しました。今回の交 話の中で、わかってはいたものの、自分の英語 れました。お互いの母国語ではない英語での会 新鮮な刺身を食べてとてもおいしいと喜んでく 気に仲良くなれました。そして、韓国の食べ物 互いの共通の趣味であるショッピングを通して一 し似ていると感じました。スジも日本に来て、 この経験をこれからの生活に生かしていき

ハ・スジさんにいくつか質問してみました。 土坪高校の自慢できるところは何ですか?

韓国では、休日に家族で楽しむとき、 す。また、給食もおいしいです。 をしますか? 何

Q

A. Q.

広い学校でクラブ活動なども充実していま

日本では K-POP や韓流ドラマが人気で 画を見たりもします。 家族と外食をしたり、家の前にある公園で 緒に運動をしたりします。ときには、 映

とてもいいことだと思います。私たちも、 すが、このことについてどう思いますか。 日本語の授業の中で「ごくせん」などの日 本のドラマを見ることがあります。とても 逆に、韓国で人気の日本の物は何ですか?

将来どんな職業に就きたいと思いますか? す。それで、今回の国際交流を通じて日 本で過ごしてみて、学んだことが多くて嬉 CA(キャビンアテンダント) になりたいで しいです。

土坪高校の生徒さんは、英語が話せるよ うですが、韓国の高校生は皆、英語を話

はありますか?

Q

家のお風呂のお湯につかるという文化がな く気持ちよかったです。 いので少し困りました。日本の温泉はすご

天草高校で最後の集合写真

Α.